

PENSER L'ÂME AU TEMPS DE SON ÉCLIPSE.

Les ressources de
l'anthropologie
chrétienne

du 16 au 19 mars 2022

Université Catholique de Lyon
Campus Saint-Paul

www.uclly.fr/penser-lame

S'interrogeant sur la pertinence de la notion d'âme pour penser la spécificité humaine dans le contexte actuel de son effacement, dans l'ordre du vivant comme dans celui du rapport de l'homme à la technique, ce colloque revisite les ressources de l'anthropologie chrétienne de l'Antiquité à nos jours, à la recherche de pistes pour dire, comme le formule F. Jullien, « l'incommensurable qu'ouvre l'humain dans le monde par sa fêlure d'infini ».

